

# Villa Obispo Angelelli En el trabajo y la capacitación

Grupo de Promoción Villa Obispo Angelelli

Nuestro llamado a la solidaridad no se perdió en los ecos de una montaña ni en los ruidos de la ciudad. Con algunas contribuciones que nos permitieron la compra de los materiales, convocamos a las JORNADAS DE TRABAJO VOLUNTARIO para llenar los cimientos y comenzar las paredes del CENTRO DE SALUD. Ello ha renovado las energías para la participación, porque crece la conciencia que con el aporte de todos es posible trabajar comunitariamente para mejorar las condiciones de vida. La salud es una de las prioridades, que actualmente se vienen cubriendo con dos médicos volun-

tarios, que atienden a más de sesenta personas por día. El Centro de Salud, con consultorios de clínica general, ginecológico y odontológico, además de la enfermería, baños y una sala para la formación de agentes sanitarios, nos permitirá abordar de un modo más integral y efectivo las múltiples carencias que se padecen en este aspecto.

El GRUPO DE MUJERES, en las reuniones de los sábados, comparte inquietudes y problemas mientras va imaginando soluciones. Son muchas las dificultades pero crece el convencimiento que hablando los problemas entre



todas, se suman iniciativas para abordar las soluciones que necesita la Guardería, la Olla, el Ropero, la Panadería, la Alfabetización, las Clases de Apoyo Escolar, la Catequesis y otros servicios comunitarios que están en marcha.

También los JÓVENES, acompañados por Luis, siguen con sus actividades recreativas. Para potenciarlas esperamos poder concretar en poco tiempo más el Campo Deportivo, que brinde a nuestros niños y jóvenes un espacio de contención y entretenimiento formativo.

Mientras tanto se han iniciado los trabajos para la construcción de las aulas de los TALLERES DE OFICIOS. Confiando en la mano protectora de nuestro santo Obispo y Mártir Enrique Angelelli, esperamos contar con los recursos para continuar la obra, e iniciar los cursos de albañilería, electricidad, carpintería y herrería. De este modo se busca dar respuesta a uno de los principales problemas que sufre la gente de la comunidad, sobre todo los más jóvenes: la falta de trabajo.

Las múltiples iniciativas y los diversos servicios comunitarios cuentan con una gran limitación al carecer de espacios físicos adecuados donde llevarse a cabo. La necesidad de aulas y salones para realizar los cursos no sólo de



capacitación laboral para los jóvenes, sino también para las mujeres exige la concreción de salas para los cursos de costura, revitalizando así el ropero comunitario. También para el Apoyo Escolar, la Alfabetización y la Catequesis.

A través de la formación de líderes en la animación socio-cultural se busca promover el protagonismo de toda la comunidad, asumiendo las responsabilidades que demandan los distintos servicios. A los grupos constituidos de mujeres, jóvenes y niños se le sumará el de los hombres, que también requieren un espacio de formación. Este núcleo, constituido a partir del trabajo en común en las tareas preparatorias de la Granja Comunitaria, ha comenzado a reunirse los sábados para debatir formas asociativas y técnicas de funcionamiento, así como el abordaje de temas que apunten a mejorar la integración y la convivencia. La presencia y el acompañamiento del Padre Vasco, con su testimonio de entrega y servicio permanente, resulta motivadora para despertar la solidaridad, aunando esfuerzos en esta tarea de dar respuestas inmediatas a las carencias cotidianas de comida, remedios, pan, ropa, etc., así como al crecimiento de la conciencia en cuanto a la dignidad de la persona y al valor de la organización comunitaria.

## LA GRANJA COMUNITARIA

El grupo de familias empeñado en concretar un microemprendimiento productivo, que además de abastecer el consumo interno de la gente de la Villa, a través de la olla comuni-

taria, pueda generarse sus propios recursos mediante la colocación en el mercado de lo producido, ha realizado ya el desmonte y alambrado de una parte del predio destinado a este fin. Allí se iniciará de inmediato la producción de verduras. Para ello se espera que se concrete la donación de un tractor, que resulta imprescindible para el desarrollo del proyecto. Se han realizado gestiones y algunos dirigentes políticos, en esta época de elecciones, han prometido su apoyo. ¡Ojalá no quede en promesas !!...

Las tareas de alambrado continuarán hasta cercar las treinta y tres hectáreas para construir luego los corrales y preparar la tierra para la siembra.

La falta de agua, que necesita solucionarse a través de perforaciones o la instalación de tanques australianos, ha tenido un principio de solución en el compromiso del Rotary Club de Córdoba en proveernos de dos tanques australianos de 150.000 litros cada

uno.

Estamos convencidos que sin el apoyo solidario de distintos sectores sociales e incluso de las mismas instituciones oficiales, es imposible contar con los recursos mínimos para que la comunidad de la Villa Obispo Angelelli, pueda desarrollar sus iniciativas y proyectos. Y esto es un desafío permanente para todos los que no nos resignamos a aceptar el menosprecio de la persona, en la inhumana exclusión a que nos condena el modelo de sociedad en que vivimos.

### Cumpleaños del Cura Vasco

Para celebrar los 70 años del Cura Vasco sus amigos y amigas estamos organizando un gran Loco Comunitario, para el próximo 25 de Mayo en la Villa Obispo Angelelli.

Para informes:  
Casa "Mons. Angelelli", Belgrano 715  
Tel. 229787 y 698295.



## III° Encuentro Nacional de Comunidades Eclesiales de Base

El Equipo Nacional de CEB, reunidos recientemente en Zárate, Buenos Aires, concretaron la realización del III° Encuentro Nacional para los días 3, 4 y 5 de Octubre, en la Casa de Encuentros de la Diócesis de Formosa.

El lema de la asamblea será

"Las Ceb's esperanza de los pobres en tiempo de jubileo".

Están invitados a participar miembros de las Ceb's, comunidades

en proceso y miembros de Ceb's no católicas, esperando especialmente la presencia de los jóvenes. Las inscripciones son hasta el 30 de Agosto;

en la Secretaría a cargo de Julia Rossi, Casa Parroquial, (3624), Ibarreta. Tel. (0716) 2119.

Se solicitará un aporte de \$ 10.- por persona, siendo necesario llevar sábanas, bolsa de dormir y cubiertos.

